

## Erfolgreicher Doppelspieltag für Eichstätts Kegler

Sieg bei der DV-Landesmeisterschaft und im Vorbereitungsspiel gegen Viktoria Fürth

München/Eichstätt (rbm) Am vergangenen Wochenende stand für die Eichstätter Kegler ein Mammutprogramm mit der DV-Landesmeisterschaft in München in der Säbener Straße und dem Vorbereitungsspiel gegen den Bayernligisten Viktoria Fürth an. An der 40. DV-Landesmeisterschaft starteten durch den Gewinn im Vorjahr zwei Herrenmannschaften mit 7 Eichstätter Keglern. Der in der zweiten Mannschaft spielende Christian Spiegel setzte mit einem neuen Landesmeisterschaftsrekord und einer neuen persönlichen Bestleistung mit überragenden 628 Holz den Höhepunkt und trug maßgeblich am Erfolg zum Gewinn neben den weiteren Startern Benjamin Heigl (546, Eichstätt), den drei Ingolstädtern Barthelomäus Huber (553), Jojak Frank (535) und Dominic Lorenz (576) sowie dem Mitteleschenbacher Maximilian Lederer (537) bei. Die anschließend starteten Vorjahressieger taten sich schwer und setzten sich nur durch das bessere Abräumergebnis (1122:1084) mit 3339 Holz vor dem DV Passau durch und machten den Doppelsieg perfekt. Bei den Spielern



blieben mit Christian Buchner (553), Christian Niebler (552), Hans Lang (546), Jürgen Frey (541) und Stefan Spiegel (537) die Akteure hinter ihren Ansprüchen und Erwartungen, außer Andreas Niefnecker, der herausragende 610 Holz erlegte und sich zudem in der Einzelwerten den zweiten Platz hinter seinem Vereinskammeraden Christian Spiegel sicherte.



Am Sonntag empfingen zum Vorbereitungsspiel die Landesliga-Kegler der DJK Eichstätt den Bayernligisten Viktoria Fürth und setzten sich unerwartet klar und deutlich mit 6:2 Mannschaftspunkten bei sehr guten 3484:3347 Holz durch. Von den ersten Kugeln ab entwickelte sich eine Partie auf Augenhöhe, bei der sich im Zusammenspiel Andreas Niefnecker und Benjamin Heigl gegen Jens Maier und Ingo Kammerer keiner entscheidend absetzen konnte. Niefnecker bezwang seinen Kontrahenten Maier mit 2:2 Satzpunkten bei guten 585:575 und holte den ersten Mannschaftspunkt. Auf den Nebenbahnen fand Heigl nicht in die Partie und verlor schlussendlich deutlich mit 1:3 SP bei 513:553. In der Mittelachse drehte sich die Partie zugunsten der Domstädter, da beide Eichstätter Jürgen Frey und Christian Niebler gegen Oliver Schneider und Jens Lugner jederzeit hellwach waren. Frey erlegte zwar bei 578:577 ein Holz mehr, musste jedoch aufgrund der SP mit 1:3 seinen MP unglücklich abgeben. Niebler musste nur in Durchgang eins etwas abreißen lassen, explodierte in Folge und ließ seinem Kontrahenten bei 3:1 SP mit dem Tagesbestwert von 614:552 keinen Hauch mehr einer Chance



und brachte sein Team mit 33 Holz in Front. Mit dem Vorhaben, den Vorsprung weiter auszubauen und den Sieg nach Hause ging die Eichstätter Schlusspaarung Stefan Spiegel und Christian Buchner gegen Thomas Wachtler und Axel Schrödter auf die Bahnen und starteten im ersten Durchgang überragend mit 328:257 und stellten früh die Zeichen auf Sieg. Im weiteren Verlauf waren die Domstädter jederzeit Herr der Lage und brachten je mit 3:1 SP bei sehr guten 599:567 und 595:523 den zum Schluss nie gefährdeten Heimerfolg in trockene Tücher. Nach der Ernüchterung am Samstag mit dem nicht erwarteten zweiten Platz zeigten die Mannen um Andreas Niefnecker eine überragende Reaktion, welche nicht nur die Zuschauer, sondern vor allem auch Trainer Michael Niefnecker beeindruckte und positiv auf den Rundenauftakt am 08.09.2018 um 13:00 Uhr auf den heimischen Bahnen gegen den KF Jedesheim blicken lässt.

und brachte sein Team mit 33 Holz in Front. Mit dem Vorhaben, den Vorsprung weiter auszubauen und den Sieg nach Hause ging die Eichstätter Schlusspaarung Stefan Spiegel und Christian Buchner gegen Thomas Wachtler und Axel Schrödter auf die Bahnen und starteten im ersten Durchgang überragend mit 328:257 und stellten früh die Zeichen auf Sieg. Im weiteren Verlauf waren die Domstädter jederzeit Herr der Lage und brachten je mit 3:1 SP bei sehr guten 599:567 und 595:523 den zum Schluss nie gefährdeten Heimerfolg in trockene Tücher. Nach der Ernüchterung am Samstag mit dem nicht erwarteten zweiten Platz zeigten die Mannen um Andreas Niefnecker eine überragende Reaktion, welche nicht nur die Zuschauer, sondern vor allem auch Trainer Michael Niefnecker beeindruckte und positiv auf den Rundenauftakt am 08.09.2018 um 13:00 Uhr auf den heimischen Bahnen gegen den KF Jedesheim blicken lässt.

